

Media Update

Freeport Indonesia Futsal Series 2024 Berlangsung Sukses di Mimika Sport Complex

Timika, 7 Desember 2024 – Freeport Indonesia Futsal Series 2024 Regional Timika berlangsung sukses di *Mimika Sport Complex (MSC)*, Kabupaten Mimika, Papua Tengah, 5-6 Desember. Presiden Direktur PT Freeport Indonesia (PTFI) Tony Wenas bersama Komisaris MIND ID Grace Natalie, Komisaris PTFI Hinsa Siburian, dan Kepala Dinas Pariwisata Pemuda Kebudayaan dan Olahraga Kabupaten Mimika Elisabeth Cenawastin turut hadir dan memberikan semangat kepada para peserta pada pertandingan hari kedua, Jumat (6/11).

“Kepada adik-adik semuanya kita bertanding dengan cara yang sportif. Boleh bersaing dan berkompetisi, tapi harus tetap sportif. Tetap terjaga kekeluargaan di antara kita semua,” kata Tony kepada seluruh pemain.

Indonesia Futsal Series adalah liga futsal pelajar terbesar di Indonesia 2024 yang diselenggarakan bersama Kementerian Pemuda dan Olahraga RI dan Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI). Liga ini dimulai sejak Januari hingga Desember 2024, diikuti oleh 1.000 sekolah menengah atas/kejuruan. Kegiatan ini berlangsung di 38 regional dari Aceh sampai dengan Jayapura diikuti oleh 16.000 atlet dan ditonton oleh lebih dari 11 juta penonton se-Indonesia. Ketua Umum PSSI Erick Tohir menyampaikan bahwa Futsal Series ini adalah turnamen terbesar di tanah air.

Freeport Indonesia Futsal Series 2024 Regional Timika diikuti 16 peserta SMA/K di Timika. Pada pertandingan final, Tim Futsal SMK PK Hermon berhasil mengalahkan SMAN 1 Mimika dengan skor 4–0. Sementara itu, SMK Amamapare menjadi juara ketiga usai bermain imbang melawan SMK PK Hermon dengan skor 2–2. Dengan kemenangan ini, SMK PK Hermon akan mewakili wilayah Papua Tengah yang akan bertanding di *Grand Nasional Championship* di Jakarta pada 10-11 Desember 2024 yang juga menjadi kegiatan cari bakat untuk atlet nasional.

Investasi Sosial Bidang Olahraga

Director & EVP Sustainable Development PTFI Claus Wamafma mengatakan Freeport Indonesia senantiasa berkomitmen dalam mendukung perkembangan dan kemajuan olahraga di Papua salah satunya melalui dukungan dalam Freeport Indonesia Futsal Series 2024.

Ia mengatakan Freeport Indonesia Futsal Series 2024 merupakan wadah bagi pelajar di Timika untuk masuk ke dalam ekosistem pertandingan profesional yang berpotensi menjadi calon pesepakbola andal. Liga ini juga sangat berpotensi menjadi wadah pengembangan sumber daya manusia produktif di tanah air khususnya dari Papua untuk Indonesia.


“Keikutsertaan PTFI sebagai salah satu sponsor utama dalam Freeport Indonesia Futsal Series 2024 sejalan dengan komitmen investasi sosial perusahaan dalam rangka memberikan manfaat sosial bagi masyarakat dan untuk berpartisipasi dalam pembangunan berkelanjutan,” katanya.

Dalam Freeport Indonesia Futsal Series 2024, dukungan PTFI antara lain menyiapkan fasilitas Mimika Sports Complex sebagai arena pertandingan dan tiket penerbangan kepada para juara dari Timika, Jayapura, Makassar, Mataram, Denpasar, Surabaya, Pontianak dan Palembang, untuk mengikuti ajang pertandingan nasional di Jakarta.

“Freeport Indonesia tentunya sangat bangga kompetisi futsal nasional ini berlangsung di Mimika Sports Complex. Sebuah stadion yang kami bangun berstandar internasional untuk menumbuhkembangkan talenta-talenta olahraga di Indonesia Timur khususnya Papua,” kata Claus.

Ia menjelaskan Mimika Sports Complex dibangun dengan nilai investasi sebesar 33 juta dolar AS atau Rp462 miliar pada tahun 2014 dan dipersiapkan untuk penyelenggaraan PON Papua cabang olahraga atletik. MSC berdiri di atas lahan seluas 12,5 hektare milik Pemerintah Kabupaten Mimika.

Fasilitas yang dimiliki MSC antara lain lapangan atletik berstandar Internasional (*World Athletics Class 2*), lapangan latihan, stadion *indoor* dan wisma atlet berkapasitas 100 orang. Semua fasilitas ini dikhususkan untuk kegiatan *Papua Athletic Center* dan *Papua Football Academy*.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Presiden Direktur PTFI Tony Wenas dan Komisaris Mind ID Grace Natalie memegang Piala Freeport Indonesia Futsal Series 2024 Regional Timika yang diperebutkan 16 Tim peserta dari SMA/K di Timika.</p>



Tim Futsal SMK PK Hermon tampil sebagai juara pertama dan berhak mewakili Papua Tengah pada pertandingan tingkat nasional di Jakarta, usai mengalahkan SMAN 1 Timika.



Laga Freeport Indonesia Futsal Series 2024 Region Timika diikuti oleh 16 SMA/K di Kabupaten Mimika.



Atlet-atlet futsal muda Timika menjunjung tinggi sportivitas memperebutkan juara untuk mewakili Papua Tengah pada pertandingan Futsal Series di babak nasional.



Suasana pertandingan futsal tingkat SMA/K di MSC dimeriahkan dengan dukungan dari supporter masing-masing sekolah.

Tentang PT Freeport Indonesia (PTFI)

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih untuk menghasilkan mineral tembaga, yang mengandung emas dan perak.

PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga dalam negeri, PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode block caving terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab.